
 

ACTA DE LA SEPTUAGÉSIMA NOVENA SESIÓN  
DE LA COMISIÓN DE GOBIERNO  
 
 
FGAD-CG ACTA 79/2017  
Fecha: 2 de noviembre del 2017 
Hora:  8:00am  
 
La Comisión de Gobierno de la Facultad de Gestión y Alta Dirección se reunió en su                
septuagésima novena sesión ordinaria el día jueves 02 de noviembre del 2017 bajo la              
presidencia del Decano (e), contando con la asistencia de los miembros de la Comisión.              
Asimismo, asistió el Secretario Académico a.i., como Secretario de actas.  

 
La agenda comprendió los siguientes temas:  
 

1. Aprobaciones / Temas a discutir 

1.1 Aprobación del acta de la sesión ordinaria septuagésima octava del 05 de octubre del                             
2017. 

1.2 Proceso de ajuste curricular e implementación de resultados de aprendizaje. 

1.3 Implicancias de la Ley Universitaria en el Proceso de Titulación: Hallazgos y propuestas                           
preliminares. 

2. Informes 

2.1 Obligatoriedad de publicar las actas aprobadas de las sesiones de Consejo de Facultad en                             
la web de la facultad (Artículo II° de la Ley N° 30220 – Ley Universitaria). 
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I.  Aprobaciones / Temas a discutir 

1.1 Aprobación del acta de la sesión ordinaria septuagésima octava del 05 de octubre del                             
2017. 
 
El Decano (e) hizo el recuento a la Comisión de Gobierno sobre los temas tratados en la sesión                  
ordinaria septuagésima octava del 05 de octubre del 2017, revisando conjuntamente el acta de              
dicha sesión. 

Luego de su revisión, los miembros de la Comisión de Gobierno aprobaron el acta de dicha                
sesión.  

1.2 Proceso de ajuste curricular e implementación de resultados de aprendizaje. 

El Director de Estudios muestra una presentación indicando que no se pretende desvincular el              
proceso natural que se está siguiendo referente a la implementación de resultados de             
aprendizaje y el modelo de formación por competencias que se tenía pesando duraría tres              
años. A nivel de fundamentos se hizo un diagnóstico del modelo formativo del 2015 y 2016. 

Se tiene pensado trabajar sobre ciertos modelos estructurales que serían competencias y            
resultados de aprendizaje que ya fueron definidos lo segundo serían los principios de modelos              
formativos que se tienen actualmente, el tercero seria las ciertas etapas de la malla curricular               
como por ejemplo las etapas que abarca letras, fundamentos de gestión, áreas funcionales,             
cursos integradores, personalización, elección de las menciones y los ejes curriculares totales            
(empresarial, social, publica, los cuatro ejes transversales y los cuatro ejes funcionales) los             
cuales no deberían modificarse en lo que implica la Ley Universitaria.  

La Comisión propone formar un equipo académico que estaría conformado por el Decano,             
Director de Estudios, cuatro Coordinadores Funcionales, tres Coordinadores de Menciones,          
Coordinador de Titulación, coordinador de Estudios Generales Letras, Equipo de la Dirección            
de Estudios y un Representante Estudiantil. 

1.3 Implicancias de la Ley Universitaria en el Proceso de Titulación: Hallazgos y propuestas                           
preliminares. 

La Comisión a cargo informó que se revisó la ley universitaria referente a lo que corresponde a                 
grados y títulos teniendo presente aquellos aspectos que podían tener implicancia en el             
modelo actual. El contexto está basado en el mensaje del Secretario General en el sentido de                
hacer los ajustes al menor cambio posible. 

Referente a la obtención de grados y títulos este sería el cambio más significativo ya que antes                 
se tenía el bachillerato automático y ahora con la nueva ley se tiene que hacer un trabajo de                  
investigación, el otro cambio es sobre el idioma extranjero aparte del inglés es una lengua               
nativa, en términos del título lo que solicitan es una Tesis o Trabajo de Suficiencia Profesional y                 
tiene que ver con el Proyecto de Carácter Profesional. 

En término de tesis para obtener el título se propone una sustentación en términos de               
ajustarlo a nuestro modelo una ventaja es que según la ley universitaria dice que se tiene                
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como punto de inicio un Trabajo de Investigación la cuales son grupales siempre y cuando se                
han de carácter disciplinario.  

La Comisión propone un coordinador de procesos pueda avanzar bajo la línea de su              
propuesta en conjunto con los resultados que indique el comité y se coloque los insumos               
claves mencionados sugiriendo hacer una comparación del proceso actual y como se estaría             
proponiendo a partir de las nuevas sugerencias con la finalidad de formar documento como              
avance y ser presentado para verificación del Secretario General ello servirá de alineamiento             
en los temas mencionados como por ejemplo el trabajo de la tesis y el tema de                
interdisciplinario. 

2. Informes 

2.1 Obligatoriedad de publicar las actas aprobadas de las sesiones de Consejo de Facultad                           
en la web de la facultad (Artículo II° de la Ley N° 30220 – Ley Universitaria). 

El Secretario Académico a.i. menciona que tuvo una reunión con el Secretario General el 26 de                
septiembre donde se informó que de acuerdo a Ley Universitaria en su artículo 11 indica que                
se tiene que publicar las actas en la página web de la facultad, por lo cual el Secretario General                   
indicó unos lineamientos y consideraciones a tomar en cuenta. 

El Secretario General informó que a diciembre del presente año se debe de publicar todas las                
actas del 2016 y 2017 ya que existe un compromiso con la SUNEDU, por lo cual se ha publicado                   
en la página web de la facultad las actas del 2016 y 2017, paulatinamente serían los años                 
anteriores como el 2015. 
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